



# Communiqué

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Le Centre de services scolaire des Hautes-Rivières dévoile son rapport annuel 2024-2025 : un pas de plus vers la réussite éducative

**Saint-Jean-sur-Richelieu, le 10 décembre 2025** – Le Centre de services scolaire des Hautes-Rivières (CSSDHR) a publié aujourd’hui son rapport annuel 2024-2025, adopté par le conseil d’administration lors de la séance publique du mardi 9 décembre dernier. Ce rapport fait état des réalisations de la précédente année scolaire.

### Diplomation et qualification

La donnée officielle la plus récente concernant le taux de diplomation et de qualification des élèves est de 71,3 %, ce qui représente une progression de près de 4 % depuis le bilan du précédent *Plan d’engagement vers la réussite*.

« Nous maintenons le cap sur notre objectif de 80 % d’ici 2027. Bien qu’il reste du travail à accomplir, il est important de souligner cette hausse et de réaffirmer notre engagement à accompagner nos élèves vers l’obtention d’un premier diplôme ou d’une première qualification. » - Marie-Claude Huberdeau, directrice générale du CSSDHR

D’ailleurs, pour favoriser un accompagnement personnalisé vers la diplomation ou la qualification, le CSSDHR a conçu un nouveau [microsite Web](#) afin de permettre aux élèves et à leurs parents de découvrir les différentes trajectoires menant à la diplomation et à la qualification. Ce nouvel outil numérique, sous forme de simulateur de parcours scolaires, rend les trajectoires plus accessibles, plus visibles et plus engageantes pour tous les acteurs du réseau.

Qui plus est, trois cadres de référence pour les classes spéciales ont été déployés dès la rentrée 2024. Ces cadres ont principalement permis aux équipes-écoles d’adapter leurs pratiques pédagogiques et d’intervention afin de favoriser le renforcement des apprentissages et l’augmentation du taux de réussite des élèves en difficulté d’adaptation et d’apprentissage (EHDA).

### Infrastructures

Plus de dix projets ont été réalisés ou finalisés à l’été 2025 dans le cadre de l’entretien, de la rénovation et de l’amélioration des immeubles du CSSDHR, pour une somme totale de 11 730 000 \$. Ces travaux comprenaient notamment la réfection de toitures, la restauration de maçonnerie extérieure ainsi que l’installation de systèmes de ventilation. Au même moment, le CSSDHR a reçu la confirmation d’une aide financière de 6 978 371 \$ pour la construction d’unités modulaires à l’édifice Saint-Joseph de l’école Capitaine-Luc-Fortin. Ce projet permettra l’ajout de neuf classes et d’un local de motricité.

## **Employeur de choix**

Avec plus de 4 000 membres du personnel, le CSSDHR est l'un des plus importants employeurs de la région. Le sentiment de valorisation du personnel continue de croître : la proportion de personnes fières de travailler au CSSDHR a franchi le cap des 90 %, ce qui est au-delà de la cible de 2027. Des actions visant à créer et à maintenir des environnements sains et sécuritaires ont été implantées et se poursuivront.

## **Conclusion**

« Notre rapport illustre la mobilisation exceptionnelle de notre personnel, uni par la volonté d'offrir à chaque élève des services éducatifs de grande qualité. En valorisant les expertises, en cultivant l'engagement, le respect et la collaboration, nous accomplissons pleinement notre mission. Notre *Plan d'engagement vers la réussite* demeure le fil conducteur qui nous guide vers un objectif commun : soutenir la réussite éducative et le bien-être de nos élèves et de notre personnel. » - Marie-Claude Huberdeau, directrice générale du CSSDHR

## **Consultation du rapport annuel**

Le rapport annuel se trouve sur le site Web du CSSDHR, à la section Budget, états financiers et [rapports annuels](#).

- 30 -

## **À propos du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières**

Le Centre de services scolaire des Hautes-Rivières accueille plus de 21 000 élèves au secteur des jeunes, répartis dans 34 écoles préscolaires et primaires, une école primaire, une école à vocation particulière et sept écoles secondaires. Plus de 2 000 élèves sont également inscrits au secteur des adultes, dans deux établissements : l'un offrant la formation professionnelle, l'autre la formation générale des adultes. Nos 45 établissements sont répartis sur un territoire de 1 468 kilomètres carrés, couvrant 23 municipalités et trois MRC. Avec plus de 4 000 employés, le CSSDHR est l'un des acteurs incontournables du développement économique en Montérégie. Pour plus d'information, visitez la [page Facebook](#) ainsi que le [site Internet](#).

### **Source :**

Alexandra Langlois  
Directrice du Service des communications  
450 359-6411, poste 7345  
[cacommunications@cssdhr.gouv.qc.ca](mailto:cacommunications@cssdhr.gouv.qc.ca)